



Metz-Werke GmbH & Co KG
Comunicación empresarial
Ohmstraße 55
90513 Zirndorf / Alemania
Más informaciones
Thomas Hey
Director de Comunicación empresarial
Oliver Bezold
Jefe de Prensa/Medios
Tel.: +49 (0) 911 / 97 06-239
Fax: +49 (0) 911 / 97 06-233

Comunicado de prensa aparatos de flash con «Marca de calidad 2012»

Noviembre de 2012

Testberichte.de galardona a Metz en la categoría de aparatos de flash **Metz es «Marca de calidad 2012» para los aparatos de flash**

En la feria photokina celebrada en Colonia, en septiembre de 2012 Metz recibió el galardón «Marca de calidad 2012» en la categoría de los aparatos de flash. Testberichte.de premia con este galardón a los fabricantes que destacan por su elevada calidad en un segmento de productos. Con el sello «Marca de calidad 2012» se reconoce la calidad y el rendimiento excepcionales de los aparatos de flash de la marca Metz. Esta empresa tradicional de Zirndorf se basa en una inmensa experiencia adquirida a lo largo de 60 años para fabricar sus aparatos de flash.



Metz ha recibido en la feria photokina 2012 el sello «Marca de calidad 2012» en la categoría de aparatos de flash.

Entrega de la «Marca de calidad 2012» en la photokina

El gerente, Dr. Norbert Kotzbauer, y el Director de Comunicación empresarial, Thomas Hey, recibieron en la feria photokina 2012 el certificado «Marca de calidad 2012» para los aparatos de flash de la mano de Christian Rogge (Testberichte.de). Esta ha sido la primera vez que Testberichte.de ha hecho entrega de este galardón, que a partir de ahora se entregará cada año. Se premia a los fabricantes que apuestan por una calidad especialmente alta en un segmento de productos y que en la categoría de productos pertinente forman parte del grupo de los mejores. El grupo de los mejores se define de la siguiente manera: Se determina la clasificación de las evaluaciones medias de productos de un fabricante en la categoría teniendo en cuenta que la evaluación media se pondera en función del número de evaluaciones individuales de las que se dispone. Para obtener el galardón, la evaluación media del fabricante debe encontrarse entre el 25% de las mejores evaluaciones medias (es decir, ser igual o mejor a la parte correspondiente al 25% superior de la clasificación). Asimismo, la nota media del fabricante lograda en la evaluación debe de ser de «notable» (hasta 2,5 sobre 6) o superior y se debe basar en al menos cinco evaluaciones individuales.

Analizadas 80.000 evaluaciones de productos

«Hemos creado este galardón para ofrecer al consumidor una ayuda adicional y seguridad a la hora de tomar la decisión en el proceso de compra. Asimismo pretendemos poner a los fabricantes de productos que demuestren tener mejor calidad en el punto de mira del público. Este año 2012 ha sido el primero en el que hemos entregado el premio, que a partir de ahora se concederá cada año», explica Christian Heine, Director de Marketing de Testberichte.de.

Testberichte.de analizó las promesas de marca y calidad de los fabricantes en función de los tests de calidad publicados por más de 650 revistas especializadas y de comprobación de productos.

Se analizaron aproximadamente 80.000 evaluaciones de productos realizadas en los últimos 24 meses.

Basándose en una única recopilación de tests efectuados, el portal pudo identificar a los fabricantes que poseen una gama de productos de alta calidad con evaluaciones superiores a la media. De este modo se pueden satisfacer en especial medida las necesidades de los consumidores. Los aparatos de flash de Metz han sido evaluados en los últimos 24 meses

en un total de 15 tests, recibiendo una nota media de «Notable» (1,7 sobre 6).

Testberichte.de

Testberichte.de es el portal independiente para el consumidor más importante de Alemania dedicado a los tests de calidad profesionales y a la comparación de productos en Internet. Este portal no se encarga de analizar él mismo los productos, sino que enumera los resultados de pruebas de más de 650 revistas alemanas que se dedican a la comprobación de productos. Cada mes se agregan 6.500 resultados de pruebas nuevos. Esta página de Internet se constituyó en el año 2000 y desde el 2003 la dirige la empresa Producto AG, con sede en Berlín.

Metz mecablitz: técnica «Made in Germany»

Los aparatos de flash de Metz son sinónimo de tecnología de alto rendimiento y calidad fiable. Producimos desde hace ya más de 60 años en el emplazamiento de Alemania. Esto nos permite ocupar una posición especial: Metz es el único fabricante de aparatos de flash para cámaras que desarrolla y produce productos en Europa.

Haga clic en el siguiente enlace para acceder a la página de Testberichte.de con los tests de los aparatos de flash de Metz:

http://www.testberichte.de/produktindex/produktindex_metz_b blitzgeraete_571.html

El servicio de medios de comunicación de Metz quedará agradecido de recibir su comprobante de impresión: presse@metz.de

Descarga de imagen y texto en www.metz.de/presse